## LARGENTIÈRE Des actions de prévention, avec le MRAP

Jeudi soir le MRAP a tenu son assemblée générale ordinaire. La gestion des dossiers des sans-papiers devient de plus en plus éprouvante car tout est prétexte à expulsion. Un décret en remplace un autre et cela nécessite une perpétuelle formation juridique. L'accent a été mis sur la prévention face au racisme, dans les écoles. Quelques actions comment vivre les différences ont pu être menées.

Le résultat financier de l'année 2008 fait apparaître un léger déficit de 620 €. Les subventions reçues s'élèvent à 3 077 € dont 500 € du Conseil général, 2 500 € de la Région et 77 € de la municipalité qui octroie gratuitement une salle au MRAP, pour ses réunions, À noter aussi que pour la 5° année, un concert est organisé en partenariat avec l'Art Scène à l'Escargot à Voqué, le 21 mars à 20 h 30.